

COMMUNIQUÉ DE PRESSE

LES SAPEURS-POMPIERS MOBILISÉS DEPUIS CE MATIN FACE À UN INCENDIE SURVENU RUE PASTEUR À LENS

Arras, le 16 juillet 2023

Ce matin aux environs de 5 heures, un incendie s'est déclenché au sein d'un immeuble situé rue Louis Pasteur à Lens.

Une cinquantaine de sapeurs-pompiers issus notamment des Centres d'Incendie et de Secours de Lens, Liévin, Harnes, Wingles et Avion sont rapidement intervenus. Leur action précieuse a permis de procéder au sauvetage de 4 personnes et d'éviter la propagation du feu aux maisons mitoyennes. L'incendie est maintenant contrôlé même si quelques foyers résiduels subsistent. Les reconnaissances se poursuivent à l'intérieur de l'immeuble.

Bilan humain provisoire à 9h30

- 2 personnes ont malheureusement été retrouvées décédées au deuxième étage de l'immeuble touché
- 7 personnes ont par ailleurs été incommodées par les fumées. 5 d'entre elles ont été évacuées au centre hospitalier de Lens pour un examen de contrôle.

Les circonstances exactes de l'incendie ne sont pas encore connues à ce stade.

Jacques Billant, préfet du Pas-de-Calais, remercie l'ensemble des sapeurs-pompiers, forces de l'ordre et services médicaux engagés depuis ce matin dans le cadre de cette importante opération de secours et de lutte contre le feu.

Il tient à adresser ses plus sincères condoléances aux proches des victimes de ce tragique événement.

Service Départemental de la Communication Interministérielle Rue Ferdinand Buisson 62020 ARRAS Cedex 9

Tél: 03 21 21 20 05 Mél: pref-communication@pas-de-calais.gouv.fr





